

12/6 ネーミングライツパートナーが決定!!
「アトムホームスタジアム宜野湾」と命名



市では新たな財源を確保し、市民サービスの向上を図ることを目的に市立野球場のネーミングライツパートナーを募集しました。選定委員会による審査を経て、株式会社アトムホーム様と契約を締結し、愛称を「アトムホームスタジアム宜野湾」と決定しました。平成30年2月1日より宜野湾市立野球場は呼称として、愛称「アトムホームスタジアム宜野湾」を使用します。

12/6 19年ぶりの快挙!!
宜野湾高校サッカー一部選手権大会出場



第96回全国高校サッカー選手権大会に県代表として出場する宜野湾高校サッカー部の皆さまが市役所を訪れ、出場報告を行いました。宜野湾高校は19年ぶり3度目の出場となり、初戦は12月31日(大晦日)に旭川実業高校(北海道)と対戦します。比嘉明宏主将は「チャレンジ精神を忘れずに戦いたい」と大会に向けて抱負を語りました。

12/8 16人中4人が市内選手!!
九州ガールズエイトサッカー大会出場



第28回JFA九州ガールズエイト(U-12)サッカー大会に県代表選手として選抜された諸見彩花さん、伊波璃々花さん、屋比久奈々さん(以上、嘉数小6年)、我那覇梓月さん(はごろも小6年)が市役所を訪れ、出場報告を行いました。選手の皆さんは「いい成績を収められるよう頑張りたい」と大会に向けての意気込みを語りました。

11/30 ネット投票で1位を獲得!!
パラフレーズ、ゴールドコンサート出場



昨年行われた国内最大級の障がい者音楽イベント「第14回ゴールドコンサート」に県代表として出場した2人組ユニット「パラフレーズ」が市役所を訪れました。グランプリは逃しましたが、ネット投票では見事1位を獲得しました。ボーカルの上地翔子さんは「貴重な体験ができた。多くの励ましの言葉をもらい、手応えを感じた」と感想を述べました。また、今回の思い出をつづった曲「思い出の領収書」を披露しました。

12/4 市内障がい福祉団体らによる活動を紹介
地域でがんばる仲間たちパネル展



市内の障がい福祉団体や支援団体、障がい福祉サービス事業所等の活動内容、作品等が展示される「第15回地域でがんばる仲間たちパネル展」が12月4日～8日の期間、市役所玄関ロビー、市民ギャラリーにて開催されました。初日にはオープニングセレモニーが行われ、視覚障がいの方による三線の演奏などが披露されました。期間中は焼き菓子やパン、小物などの即売会も行われ、多くの来場者で賑わいました。

12/5 沖縄カトリック小 島尻ゆりのさん
ドッジボール全国大会出場



ドッジボールの第4回全日本女子総合選手権大会に県選抜選手として出場するカトリックドリームZ所属の島尻ゆりのさん(沖縄カトリック小5年)が市役所を訪れ、出場報告を行いました。島尻さんは「お兄さんに練習を手伝ってもらった。先生や家族などまわりの皆さんに支えられた。全国大会では良い成績を収められるよう頑張りたい」と大会に向けての抱負を語りました。

11/19 あなたと家族の笑顔のために特定健診!
特定健診受診率優良自治会表彰



第11回宜野湾市はごろもウォーキング大会内で特定健診受診率優良自治会表彰式が行われました。受賞された自治会は次のとおりです。
【受診率上位自治会】1位長田区 2位上大謝名区 3位宜野湾区
【受診者数増加自治会】長田区、宜野湾区、愛知区、伊佐区、宇地泊区、真志喜区、真栄原区、大山区、普天間3区、喜友名区、野嵩2区、普天間1区

11/23 介護・医療施設へ人型ロボットを導入
さんだん花 ペッパー君合同入社式



市などで介護・医療サービスを展開する株式会社さんだん花(高里荘子代表取締役)が、人型ロボット「ペッパー」を10台導入しました。人手不足解消策のひとつとして活用され、同業他社への導入支援サービスの構築を目指しています。高里代表取締役は「ペッパーを通じて質の高いサービスを提供したい」と語りました。

11/28 女性の社会進出先進国での研修を終えて
女性の翼の会海外研修報告



2017年県女性海外セミナー「女性の翼」(県女性の翼の会主催)のニュージーランド研修に参加した座間味万佳さんが市長を訪ね、研修成果の報告を行いました。研修で教育や福祉、女性の社会進出などについて学んだ座間味さんは、平和で活力に満ち潤いのある沖縄県づくりに貢献する女性リーダーとして、今後の活躍が期待されます。

11/11 嘉数高台公園を桜の名所に!
桜の植樹式



平成29年度りゅうせきびたエコカード事業の一環として、嘉数高台公園桜の名所づくり事業植樹式が行われました。嘉数高台公園の緑花、沖縄戦時における戦没者への慰霊と平和の象徴として80本の桜が植樹されました。桜の名所となる事で、市内外から多くの方々当公園を利用していただき、平和の尊さについて考える場所として確立されることが期待されます。

11/11 芸術の秋を堪能
第38回宜野湾市文化祭開催



11月11日(土)、12日(日)の2日間にわたって、宜野湾市民会館、中央公民館において第38回宜野湾市文化祭が開催されました。絵画や写真、書道などの作品が展示されたほか、市民会館大ホールにて行われた舞台部門では、大正琴や歌謡ポップス、うちなーぐち喜劇、舞踊などが多くのステージが披露され、訪れた観客は芸術の秋を感じていました。

11/16 市民の声を市政へ反映
市議会からの政策等提言へ回答



9月28日付の「宜野湾市議会からの政策等の提言」に対して佐喜真市長より回答を行いました。大城議長は「1議員ではなく議会の総意として行っている提言であることを踏まえ、しっかりと実現に向けた取り組みを行っていただきたい」と述べ、それに対し、市長は「議会の思いを真摯に受け止め、確実に結果が残せるように取り組んでまいります」と回答をしました。